

## Die vier Säulen der Basis-Partei

Wir glauben an den Menschen als selbstbestimmtes, freies Individuum. Uns leitet der Artikel 1 des Grundgesetzes: „Die Würde des Menschen ist unantastbar.“

 dieBasis für eine gesunde, freie,  
und lebendige Gesellschaft

### Freiheit

Freiheit bedeutet, eine Wahl zu haben, wie man sein Leben gestalten möchte. Sie erfordert eine zensurfreie Willensbildung, die alle mündigen Bürger und Bürgerinnen gleichberechtigt an politischen Entscheidungen beteiligt.

### Machtbegrenzung

Macht hat dem gesellschaftlichen Wohl und Mehrwert zu dienen. Eine freiheitliche Gesellschaft ist nur vorstellbar, wenn Machtstrukturen kontrolliert und begrenzt werden. Dafür werden durch regelmäßige Abstimmungen die Vorgaben der Parteibasis eingeholt und berücksichtigt. dieBasis für eine gesunde, freie, und lebendige Gesellschaft.

### Achtsamkeit

Das Menschsein und die Beachtung der Menschlichkeit des anderen sind das Leitbild einer freiheitlichen Gesellschaft, in der die Menschen einen liebevollen, friedlichen und konstruktiven Umgang miteinander pflegen.

### Schwarmintelligenz

Schwarmintelligenz nutzt die Weisheit der Vielen. Komplexe Probleme werden besser gelöst von fachübergreifend zusammengesetzten Teams, die von der Kreativität und dem Ideenreichtum vieler unterschiedlicher Menschen profitieren.

<sup>1</sup> <https://www.americansforresponsibletech.org/scientific-studies>  
<https://www.emfdata.org/de> | <https://bioinitiative.org/research-summaries/>

## Gemeinsam sind wir die Basis Gemeinsam sind wir die Veränderung

Bei uns ist jeder Teil der Politik. In einer völlig neuen Partei-Struktur kann jeder sein Wissen und seine Fähigkeiten mit einbringen. **Werde Teil der größten Demokratiebewegung.**

»Sei Du selbst die  
**Veränderung,**  
die Du Dir wünschst  
**für diese Welt.«**

Mahatma Gandhi

### Wege zu uns

#### Postanschrift:

Basisdemokratische Partei Deutschland  
Kreisverband Hochtaunus  
Pfungstweidstr. 8  
61440 Oberursel

#### oder online:

facebook.com/dieBasisKVHTK  
vorstand@diebasis-hochtaunus.de  
diebasis-hochtaunus.de  
diebasis-he.de/mitgliedschaft-beantragen



### Für alle, die unsere Arbeit unterstützen möchten:

#### Spendenkonto

Empfänger: dieBasis - Kreisverband Hochtaunus  
Kreditinstitut: Taunus Sparkasse  
IBAN: DE32 5125 0000 0007 0431 20  
Betreff: Spende KV Hochtaunus

Vertiefende und aktualisierte Informationen finden Sie auf unserer Webseite.

 **dieBasis**  
Basisdemokratische Partei Deutschland  
Kreisverband Hochtaunus

# Elektrosmog und 5G

## Wieviel Funk geht gut?

08/2022

 **dieBasis**  
Basisdemokratische Partei Deutschland

## Wirkung von Elektromagnetischer Strahlung

### Risiko Strahlenbelastung

Die flächendeckende Strahlenbelastung durch technische, hochfrequente elektromagnetische Felder rund um die Uhr stellt eine große Gefahr für Menschen, Tiere und Pflanzen dar. Das weisen mehr als 1000 internationale Studien<sup>1</sup> nach – darunter insbesondere eine Schwächung des Immunsystems und Zellschäden.

Die übermäßige Digitalisierung in allen Lebensbereichen und die dadurch mögliche Dauerüberwachung aller Daten sowie Bewegungsprofile – das alles gefährdet unsere Würde, Freiheit und Selbstbestimmung.



dieBasis für verantwortungsvollen  
Umgang mit funkbasierter Technik

### Gesundheitsschutz hat Priorität

Gesundheits-, Umwelt- und Datenschutz müssen an erster Stelle stehen. Für die gesundheitliche Fürsorge und Vorsorge aller Bürger und Bürgerinnen haben Politik und Kommunen zu sorgen.

Effektive digitale Datenübertragung und Kommunikation sind auch ohne 5G möglich. **Wir Bürger brauchen kein 5G.**



#### Einflüsse auf die DNA

Eine Exposition durch elektromagnetische Felder kann zu DNA-Strangbrüchen führen. Experimente zeigen z.B. Neurotoxizität in kultivierten Neuronen mit oxidativer Schädigung der mitochondrialen DNA, die EMF im Bereich der Mobilfunk-Frequenzen ausgesetzt waren. Damit wurde eine Schädigung der DNA durch EMFs niedriger Intensität gezeigt. (Quelle: <https://diagnose-ehs.org/>)

## dieBasis Unsere Forderungen

- Aufklärung der Bevölkerung über die Risiken des Mobilfunks und den strahlungsreduzierten Umgang damit
- **Sofortiger Stopp des Ausbaus von 5G** und Folgegenerationen, bis eine sorgfältige Technikfolgenabschätzung durch industrieunabhängige Wissenschaftler die gesundheitliche Unschädlichkeit nachweisen kann

### Reduzierung der Belastung

- **Funkarme Wohn- und Arbeitsbereiche** für alle, besonders aber für elektrohypersensible Menschen
- **Drastische Senkung der deutschen Grenzwerte** generell und vor allem in sensiblen Bereichen wie Kindergärten, Schulen, Krankenhäusern und Wohnungen (empfohlener Spitzenwert:  $1 \mu\text{W}/\text{m}^2$  innerhalb und  $100 \mu\text{W}/\text{m}^2$  außerhalb von Gebäuden)
- **Ein Kabelgebot** und Reduzierung von WLAN in Kitas, Schulen, Gesundheitseinrichtungen, sowie **WLAN-freie Bereiche in öffentlichen Gebäuden, Bus/Bahn**
- **Ausbau und Nutzung des LAN-Netzes** anstelle von WLAN in Kitas, Schulen und Gesundheitseinrichtungen, sowie WLAN-freie Bereiche in öffentlichen Gebäuden, Bus/Bahn und Hotels

### Freie Nutzerentscheidung

- Die Aufhebung der Verpflichtung zu funkbasierten Zählern (Smartmeter)
- Die Selbstbestimmung der Nutzer beim Gebrauch WLAN-basierter Geräte durch eine einfache WLAN-Abschaltfunktion und die verpflichtende Beschreibung dieser Funktion in den Bedienungsanleitungen

### Behandlung

- Die Anerkennung von biologischen gesundheitsbelastenden Effekten funkbasierter Anwendungen
- Anerkennung von Elektrohypersensibilität als behandlungsbedürftige gesundheitliche Störung

## dieBasis Unsere Forderungen

### Achtsamkeit bei funkbasierten Anwendungen

Technischer Fortschritt darf kein Rückschritt für die Gesundheit, Lebensqualität und Leistungsfähigkeit der Menschen sein. 5G dient nur speziellen Anwendungen, aber nicht uns Bürgern – trotzdem wird es flächendeckend ausgebaut.

Das „Internet der Dinge (IoT)“ ist ein Geschäfts-Modell der Industrie, das auch enorme Überwachungsmöglichkeiten bietet. Wir Bürger wurden nicht gefragt, ob wir die allgegenwärtigen gesundheitlichen Folgen des drahtlosen Internets im Namen der Digitalisierung akzeptieren.

Daher fordern wir eine strengere Regulierung funkbasierter Anwendungen, um das gesamte Leben vor Radiofrequenzen und Mikrowellenstrahlung zu schützen.

**Wir wollen, dass die klaren Ergebnisse der folgenden EU-Institutionen, die biologische Zellschäden durch funkbasierte Anwendungen bestätigen, endlich in politisches Vorsorge-Handeln einfließen:**

STOA Studie des Technikfolgenausschusses, europäisches Parlament, Januar 2022:

<https://www.diagnose-funk.org/download.php?field=filename&id=497&class=DownloadItem>



Europäischer Wirtschafts- und Sozialausschuss (EWSA), Oktober 2021:

<https://www.diagnose-funk.org/download.php?field=filename&id=1375&class=NewsDownload>



EU-Briefing fürs EU-Parlament, Februar 2020:

<https://www.diagnose-funk.org/download.php?field=filename&id=1016&class=NewsDownload>



Expertise Blackman/Forge für das europäische Parlament, April 2019:

<https://www.diagnose-funk.org/download.php?field=filename&id=825&class=NewsDownload>

